



« CINE-MAS »

Présentation d'un atelier à médiation thérapeutique à la MAS Guy de Moustier, créé et animé chaque semaine par Vanessa Herse (psychologue clinicienne) et Sophie Collette (psychomotricienne)



L'objectif de cet atelier est d'offrir aux résidents un temps partagé autour d'un film afin de favoriser et de soutenir l'expression de leurs émotions. Ce n'est en effet pas la compréhension ou la restitution de l'histoire du film qui importe ici, mais ce qui se joue à l'intérieur de la séance, aussi bien par rapport au film qu'entre les participants.

Avec la complicité de Stéphanie BUNOD, en charge du cinéma jeune public des Deux Scènes à Besançon, nous proposons aux résidents des courts métrages utilisant différentes techniques d'animations (entre 10 et 15 minutes), avec un univers sonore et musical qui convoque des émotions universelles : solitude/solidarité, séparations/ retrouvailles, etc. La salle est installée pour 4 ou 5 résidents dans la pénombre afin de proposer un accompagnement individualisé pour chacun (présence, parole, touché).

Cet atelier se déroule quatre fois par mois depuis novembre 2016.

Pour conclure, ce moment partagé nous apparait avant tout comme un espace singulier (non productif, non éducatif) ouvert à la dimension de l'imprévu, à travers l'expression propre à chacun.



Vanessa Herse et Sophie Collette

<u>Contact</u>: <u>guydemoustier@ahs-fc.fr</u> ou 03.84.63.48.00